

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 58 (1949)
Heft: 5

Artikel: Quatre mois après
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-549420>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



QUATRE MOIS APRÈS



Quatre mois sont déjà passés depuis que Christiane a commencé ses études d'infirmière. Quatre mois qui lui ont paru quatre semaines, tant le programme de ses journées fut varié et intéressant.

Ce furent tout d'abord des cours d'anatomie, physiologie, biologie, physique ou chimie qui lui permirent de se remémorer et de parfaire les notions qui lui étaient restées de ses études antérieures.

Ce furent aussi des exercices en laboratoire qui lui apprirent à utiliser microscope, éprouvettes, réactifs et solutions chimiques en vue d'effectuer correctement des analyses.

Ce furent enfin et surtout des travaux pratiques auprès de malades et de nouveau-nés qui lui donnèrent cette sûreté du geste qui lui permettra de seconder efficacement les infirmières diplômées durant les stages qu'elle sera appelée à effectuer bientôt dans divers services hospitaliers.

Aujourd'hui encore, Christiane a gardé la spontanéité et la fraîcheur de caractère qu'elle avait apportées avec elle en entrant dans son école d'infirmières. Il semble cependant que les contacts quotidiens qu'elle a avec les malades et la souffrance humaine ont déjà commencé de marquer sa personnalité. Christiane est maintenant sur le chemin qui lui fera dire bientôt qu'elle n'est plus seulement intéressée par la profession d'infirmière, mais qu'elle se sent appelée par cette vocation.

